



I. Herrn

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
06.08.2024

Anfrage Nr. 20-26 / Q00474 vom 08.07.2024  
Tag der offenen Tür am Oskar-von-Miller-Gymnasium, Siegfriedstr. 22

Sehr geehrter Herr ,

bei der Bürgerversammlung des 12. Stadtbezirkes Schwabing Freimann am 08.07.2024, stellten Sie die Anfrage, ob seitens der Landeshauptstadt München am Oskar-von-Miller-Gymnasium (Siegfriedstr. 22) ein Tag der offenen Tür mit Führung durch das Schulgebäude für Interessierte und vor allem für die Nachbarschaft vorgesehen bzw. geplant ist.

Es freut uns sehr, dass so großes Interesse an dem neu sanierten Schulgebäude Oskar-von-Miller-Gymnasium (Siegfriedstr. 22) besteht.

Leider muss ich Ihnen jedoch mitteilen, dass seitens des Referates für Bildung und Sport und des Baureferates keine Führungen oder ein „Tag der offenen Tür“ vorgesehen und in der Praxis auch nicht gängig sind.

Nach Rücksprache mit der Schulleitung findet im Rahmen der jährlichen Schuleinschreibung im Frühjahr ein „Tag der offenen Tür“ für interessierte Schüler\*innen und Eltern statt. Dabei handelt es sich jedoch um eine rein schulische Veranstaltung ohne Führungen durch das Gebäude.

Aufgrund der mangelnden Kapazitäten kann die Schule keinen zusätzlichen „Tag der offenen Tür“ oder Führungen außerhalb des schulischen Betriebes anbieten.

Am 29.06.2024 fanden im Rahmen der „Architektouren“ Führungen für die Öffentlichkeit durch das Oskar-von-Miller-Gymnasium und das Maximiliansgymnasium statt. Diese Veranstaltung war aus der Presse und den Medien zu entnehmen und wäre ggf. eine gute Gelegenheit zur Besichtigung des Schulgebäudes gewesen.

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir Ihnen hierzu keine andere Rückmeldung geben können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Stv. Abteilungsleitung